

## ABSTRAK

Ahmad Dziki Rijaludin K, 12102183140, Fenomena Tabarruj Dalam Keluarga Muslim Menurut Perspektif Hukum Islam (Studi Kasus di Desa Jatirejo Kecamatan Nganjuk Kabupaten Nganjuk), Program Studi Hukum Keluarga Islam, Jurusan Syariah, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah 2022, Pembimbing Ladin, S.H.I. M.H

Kata Kunci: Fenomena Tabarruj, Keluarga Muslim, Hukum Islam

Banyak dari kalangan wanita khususnya para istri yang suka berhias diri apalagi dengan wajah glow up yang menjadi trend saat ini, dalam islam juga mengatakan bahwa jika sang suami tidak mengizinkan maka sang istri harus menurut perintahnya. Hal ini berbeda dengan fakta pada masa sekarang yang terjadi dikalangan masyarakat dan hal ini tidak banyak juga yang melatarbelakangi pertengkaran atau perdebatan dalam hubungan keluarga. Berdasarkan fitrahnya wanita memang suka berhias, islam pun membolehkan wanita untuk merias diri, selama itu tidak akan membangkitkan nafsu syahwat atau menarik perhatian kaum adam yang bukan mahramnya.

Rumusan dalam penelitian ini adalah: 1) Bagaimana faktor yang melatarbelakangi terjadinya fenomena tabarruj dalam keluarga muslim di Desa Jatirejo Kecamatan Nganjuk Kabupaten Nganjuk?, 2) Bagaimana pandangan masyarakat terhadap fenomena tabarruj dalam keluarga muslim di Desa Jatirejo Kecamatan Nganjuk Kabupaten Nganjuk?, 3) Bagaimana dampak tabarruj menurut perspektif hukum islam?

Metode penelitian yang digunakan adalah metode kualitatif. Teknik pengumpulan data berupa Observasi, wawancara dan dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan data Collecting, data editing, data verifikasi, dan data reducing. Teknik keabsahan data digunakan dalam penelitian ini adalah Trianggulasi yang menggabungkan dari dua teknik pengumpulan data dan dari sumber yang telah ada.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Fenomena tabarruj dalam keluarga muslim terjadi karena beberapa factor. Bisa dari teman, ilmu pengetahuan, latar belakang pendidikan agama, budaya, media sosial dan lingkungan setempat. Dengan demikian dapat disimpulkan faktor yang menyebabkan terjadinya fenomena tabarruj dalam keluarga muslim yaitu latar belakang pendidikan agama (minimnya keimanan) serta media sosial karena hal ini cepat dan mudah sekali untuk diakses untuk segala kalangan. 2) Pandangan masyarakat tentang fenomena tabarruj dalam keluarga muslim tidak semuanya ditolak, dikarenakan dalam keluarga para suami juga butuh dimanja oleh istri yang salah satunya dengan cara berdandan. Selain itu

tabarruj merupakan perilaku yang wajar selama dalam keluarga tentunya selagi para suami memberi izin kepada istri dan juga tidak berlebihan. 3) Dampak fenomena tabarruj dalam keluarga muslim dibagi menjadi dua yaitu positif dan negatif, positifnya tabarruj menjadikan istri tampil menawan didepan suami sehingga menjadikan keluarga semakin harmonis dan tabarruj dapat mencegah para suami untuk melirik wanita lain selain itu tabarruj juga dapat menambah kepercayaan diri ketika tampil didepan umum selagi tidak berlebihan. Negatifnya tabarruj jika terlalu berlebihan dapat menjadikan kerenggangan dalam rumah tangga dan dapat menimbulkan pertengkaran antara suami dan istri, selain itu juga dapat menimbulkan suatu kesempatan bagi orang lain untuk bertindak kejahatan.

## ABSTRACT

Ahmad Dziki Rijaludin K, 12102183140, Tabarruj Phenomenon in Muslim Families According to the Perspective of Islamic Law (Case Study in Jatirejo Village, Nganjuk District, Nganjuk District), Islamic Family Law Study Program, Department of Sharia, Faculty of Sharia and Law, Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic University 2022 , Advisor Ladin, S.H.I. M.H

Keywords: Tabarruj Phenomenon, Muslim Family, Islamic Law

Many women, especially wives, like to decorate themselves, especially with glow-up faces, which is the current trend. In Islam, they also say that if the husband does not allow it, the wife must obey his orders. This is different from the facts that are currently happening among the community and there are not many reasons for quarrels or debates in family relationships. Based on their nature, women really like to decorate, Islam also allows women to make up themselves, as long as it does not arouse lust or attract the attention of men who are not mahram. The formulations in this study are: 1) What are the factors behind the tabarruj phenomenon in Muslim families in Jatirejo Village, Nganjuk District, Nganjuk Regency?, 2) What is the public's view of the tabarruj phenomenon in Muslim families in Jatirejo Village, Nganjuk District, Nganjuk Regency?, 3) What is the impact of tabarruj according to the perspective of Islamic law?

The formulations in this study are: 1) What are the factors behind the tabarruj phenomenon in Muslim families in Jatirejo Village, Nganjuk District, Nganjuk Regency?, 2) What is the public's view of the tabarruj phenomenon in Muslim families in Jatirejo Village, Nganjuk District, Nganjuk Regency?, 3) What is the impact of tabarruj according to the perspective of Islamic law?

The research method used is a qualitative method. Data collection techniques in the form of observation, interviews and documentation. The data analysis technique used is collecting data, editing data, verifying data, and reducing data. The data validation technique used in this study is triangulation which combines the two data collection techniques and from existing sources.

The results of this study indicate that: 1) The tabarruj phenomenon in Muslim families occurs due to several factors. It could be from friends, knowledge, religious educational background, culture, social media and the local environment. Thus it can be concluded that the factors that cause the tabarruj phenomenon in Muslim families are the background of religious education (lack of faith) and social media because this is fast and easy to access for all groups. 2) Not all of the people's views about the tabarruj phenomenon in Muslim families are rejected, because in the family husbands also need to be pampered by their wives, one of which is by dressing up. In addition, tabarruj is a normal behavior while in the family, of course, while the husbands give

permission to their wives and also do not overdo it. 3) The impact of the tabarruj phenomenon in Muslim families is divided into two, namely positive and negative, the positive tabarruj makes the wife appear attractive in front of her husband so that it makes the family more harmonious and tabarruj can prevent husbands from glancing at other women besides that tabarruj can also increase self-confidence when appearing in front common as long as it's not excessive. Negative tabarruj if too much can cause tension in the household and can cause quarrels between husband and wife, besides that it can also create an opportunity for other people to act crimes.

## الملخص

أحمد دزيكي رجال الدين ك ، 12102183140 ، ظاهرة تبرج في العائلات المسلمة وفقاً لمنظور  
الشرعية الإسلامية (دراسة حالة في قرية جاتيريجو ، منطقة نجحوك ، منطقة نجحوك) ، برنامج دراسة  
قانون الأسرة الإسلامي ، قسم الشريعة ، كلية الشريعة والقانون ، السيد جامعة علي رحمة الله الإسلامية  
ظاهرة التبرج ، العائلات المسلمة : 2022 ، المستشار لادن ، س.ه م ه.ا

الكلمات المفتاحية: ظاهرة التبرج ، الأسرة المسلمة ، الشريعة الإسلامية

تعب العديد من النساء ، وخاصة الزوجات ، تزيين أنفسهن ، خاصة بالوجوه المضيئة ، وهو الاتجاه  
السائد ، كما يقولون في الإسلام أنه إذا لم يسمح الزوج بذلك ، يجب على الزوجة أن تطيع أوامره. هذا  
يختلف عن الحقائق التي تحدث حالياً بين المجتمع ولا توجد أسباب كثيرة للشجار أو النقاشات في  
العلاقات الأسرية. بناءً على طبيعتها ، فإن المرأة تحب التزيين حقاً ، كما يسمح الإسلام للمرأة بتقويض  
. نفسها ، طالما أنها لا تثير الشهوة ولا تجذب انتباه الرجال غير المحارم

الصياغات في هذه الدراسة هي: 1) ما هي العوامل الكامنة وراء ظاهرة الطبرج في الأسر المسلمة في  
قرية جاتيريجو ، منطقة نجحوك ، ريجنسي نجحوك؟ ، 2) ما هي نظرة الجمهور لظاهرة التبرج في الأسر  
المسلمة في قرية جاتيريجو ، نجحوك حي نجحوك ريجنسي؟ ، 3) ما هو تأثير التبرج من منظور الشريعة  
الإسلامية؟

طريقة البحث المستخدمة هي طريقة نوعية. تقنيات جمع البيانات في شكل الملاحظة والمقابلات والتوثيق. تتمثل تقنية تحليل البيانات المستخدمة في جمع البيانات وتحريرها والتحقق من البيانات وتقليل البيانات. تقنية التحقق من صحة البيانات المستخدمة في هذه الدراسة هي التثليث الذي يجمع بين تقنيتي جمع البيانات ومن المصادر الموجودة

تشير نتائج هذه الدراسة إلى ما يلي: 1) تحدث ظاهرة التبرج في الأسر المسلمة لعدة عوامل. يمكن أن يكون من الأصدقاء والمعرفة والخلفية التعليمية الدينية والثقافة ووسائل التواصل الاجتماعي والبيئة المحلية. وبالتالي يمكن الاستنتاج أن العوامل التي تسبب ظاهرة التبرج في الأسر المسلمة هي خلفية التعليم الديني (قلة الإيمان) ووسائل التواصل الاجتماعي لأنها سريعة وسهلة الوصول لجميع الفئات. 2) ليست كل آراء الناس حول ظاهرة التبرج في الأسر المسلمة مرفوضة ، لأن الأزواج في الأسرة يحتاجون أيضًا إلى تدليل زوجاتهم ، وإحداها ارتداء الملابس. بالإضافة إلى ذلك ، فإن التبرج هو سلوك طبيعي أثناء تواجده في الأسرة بالطبع ، بينما يعطي الأزواج الإذن لزوجاتهم ولا يبالغون في ذلك أيضًا. 3) ينقسم تأثير ظاهرة التبرج في الأسر المسلمة إلى قسمين ، إيجابي وسلبي ، فالتبرج الإيجابي يجعل الزوجة تبدو جذابة أمام زوجها بحيث تجعل الأسرة أكثر انسجامًا ، ويمكن للتبرج أن يمنع الأزواج من النظر إليها. يمكن للنساء الأخريات إلى جانب التبرج أن يزيدن الثقة بالنفس عند الظهور في المقدمة طالما أنه ليس مفرطًا. التبرج السلبي إذا كان الإفراط في تناوله يسبب توترًا في الأسرة ويمكن أن يتسبب في خلافات بين الزوج والزوجة ، إلى جانب أنه يمكن أيضًا أن يخلق فرصة لأشخاص آخرين لارتكاب جرائم